## Ballettschule Principal begeisterte beim Modehaus Schöpf

## Nachwuchs tanzte leidenschaftlich

Karlsruhe (pm). Am vergange- die bereits an der Nationaloper und gibt dort Ballettunterricht in herzlich zum Christbaumschmü-Marktplatz eine weihnachtliche ter in Karlsruhe als erste Solistin halb Jahren. Tanzaufführung der Ballettschule aufgetreten ist. Prinicpal um Primaballerina Elena Gorbatsch statt. In den Räumlich- tüme, die eine wahre Augenweide Schöpf weihnachtliche Aktionen keiten des Modehauses gaben darstellten, zeichnet Elena Gor- im Programm. Die Weihnachtsbä- den Kinder kostenfrei. Auf alle Teilvierzehn Mädchen im Alter zwischen fünf und 14 Jahren ein Programm aus sieben weihnachtlichen Balletttänzen zum Besten und versetzten damit das zahlreich erschienene Publikum in vorweihnachtliche Stimmung. Dafür gab es kräftigen Applaus.

In einer Begrüßungsansprache vor dem Auftritt drückte die Modehauschefin, Dr. Melitta Büchner-Schöpf auch ihre Freude darüber aus, dass Kinder verschiedener Herkunft gemeinsam auf der Bühne standen. Zur Belohnung für die Leidenschaft, mit der die Mädchen zu Werke gingen, erhielten alle Tänzerinnen von Frau Dr. Büchner-Schöpf nach dem Auftritt ein kleines Geschenk überreicht. Weiter fand sie viel anerkennende und lobende Worte über die Darbietungen der kleinen Künstlerinnen.

Die Choreografien der verschie-

batsch verantwortlich. Seit 2010 ckerei Salzmann bietet leckeres nehmerinnen und Teilnehmer warleitet sie die Ballettschule Principal Weihnachtsgebäck an. Kinder sind ten kleine Geschenke.

nen Samstagnachmittag fand im Kiew, an der Semperoper Dresden klassischen und neoklassischen cken ab 11 Uhr eingeladen. Der Karlsruher Modehaus Schöpf am oder beim Badischen Staatsthea- Richtungen für Kinder ab dreiein- Baumschmuck wird hierbei unter

Auch für die entzückenden Kos- tag, dem 21. Dezember, stehen bei bastelt.

fachmännischer Anleitung von den Auch am vierten Adventssams- Mädchen und Jungen selbst ge-

Die Aktion ist für die teilnehmen-



denen Stücke stammen allesamt Eine weihnachtliche Tanzaufführung der Ballettschule Prinicpal um Primaballerina Elena Gorbatsch aus Ideen von Elena Gorbatsch, begeisterte die Zuschauer beim Modehaus Schöpf. Foto: pr